
商務及經濟發展局局長談旅發局管治（只有中文）  

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  

  以下為商務及經濟發展局局長馬時亨今日（十一月三十日）出席「第五屆

GHMT 穗港澳臺工程師（香港）論壇」後與傳媒答問內容︰ 

 

記者：審計報告批評旅發局用錢方面，會否覺得欠缺監管？ 

 

商務及經濟發展局局長：旅發局的經費全部來自公帑，所以運用公帑一定要非常

小心。 

 

  就審計署報告，政府和旅發局董事會已作出很多措施，加強監管。當然，我

們要從幾個層面下功夫，包括架構方面、董事會在公司管治方面的成效、行政人

員方面等。我覺得無論是政府層面、旅發局董事會層面和行政人員層面，對這方

面的意識，都已因為審計署報告而提高了不少。 

 

記者：會否覺得是「無王管」？  

 

商務及經濟發展局局長：就審計署報告，大家都可以見到旅發局在公司管治方面

肯定有改善空間。  
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